

# SWI

## HUT TNI Ke-79, Satgas Yonif 503/Mayangkara Bersama Apkam Kabupaten Nduga Bagikan 300 Paket Sembako

Jurnalis Agung - [PAPUA.SWI.OR.ID](http://PAPUA.SWI.OR.ID)

Oct 5, 2024 - 07:44



*Foto: Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema Bersama Seluruh Apkam Kabupaten Nduga Membagikan 300 Paket Sembako dalam rangka HUT TNI Ke - 79, di Kecamatan Batas Batu Distrik Krepkuri Kabupaten Nduga Papua. Rabu (02/10/2024).*

NDUGA- Dalam rangka meringati Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke-79, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema bersama seluruh aparat keamanan (Apkam) Kabupaten Nduga membagikan 300 paket sembako, yang dilaksanakan secara bertahap di Kecamatan Batas Batu Distrik Krepkuri Kabupaten Nduga Papua. Rabu (02/10/2024).

Kegiatan yang dilaksanakan Satgas Yonif 503/Mayangkara beserta seluruh Aparat keamanan Kabupaten Nduga membagikan 300 paket sembako dalam rangka HUT TNI ke-79, kegiatan yang dilaksanakan di Balai Pelayanan tersebut dipimpin oleh Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara Letkol Inf Gurbasa Samosir.



Kegiatan tersebut juga dihadiri Wakapolres Nduga, Pasiter Kodim 1706/Nduga, Komandan jajaran Satgas yang ada di Kota Kenyam, tokoh agama, serta masyarakat.

Dalam sambutannya, Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara Letkol Inf Gurbasa Samosir menegaskan bahwa kegiatan pembagian 300 paket sembako merupakan wujud kepedulian seluruh Aparat Keamanan yang berada di Kabupaten Nduga.





"Kami melaksanakan kegiatan pembagian 300 paket sembako ini sebagai wujud kepedulian kami, untuk saling membantu terhadap masyarakat terutama yang berada di wilayah Batas Batu," ucap Dansatgas.

Dalam kesempatan itu, Daniel Menjeh selaku tokoh masyarakat Batas Batu mengatakan, pihaknya sangat senang dengan digelarnya kegiatan pembagian 300 paket sembako oleh Satgas Yonif 503/Mayangkara bersama seluruh Apkam Kabupaten Nduga.

"Kami mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh bapak-bapak TNI, tengah banyak sekali membantu kami masyarakat yang ada di Batas Batu," ungkap Daniel Menjeh sebagai tokoh masyarakat Batas Batu.